

Bonjour,

Appuyez la Société des parents de l'école Michaëlle-Jean.

Le temps des fêtes approche à grand pas. Ne vous laissez pas surprendre à la dernière minute dans vos achats. Profitez des délices que le chocolatier Purdys vous offre. Faites vos commandes en ligne ou par catalogue dès maintenant. 25% des profits seront versés à la Société des parents de l'école Michaëlle-Jean. Notre objectif est d'amasser 2000\$ cette année.

Si vous souhaitez nous soutenir en achetant des chocolats du temps des fêtes, très délicieux pour les amis, la famille et vous-même, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous:

<https://fundraising.purdys.com/login.aspx> **Voici le numéro de notre école pour pouvoir faire une commande: 37701**

Une fois que vous êtes connecté, vous pouvez acheter nos chocolats extraordinaires ou inviter d'autres personnes à se joindre à nous et à soutenir notre campagne de financement.

Merci beaucoup!

Chantal Londji Dang,

Vice-présidente du Conseil de parents

English Version

Hello,

Please support La société des parents de l'école Michaëlle-Jean!

The holidays are fast approaching. Don't leave your shopping to the last minute! Enjoy delicious and festive Purdys chocolates. Place your orders online or by using the catalog today.

25% of the profits will be donated to the parent society of Michaëlle-Jean school. Our goal is to raise \$ 2000.

If you'd like to support us by purchasing some sweet holiday gifts for friends, family and yourself, please click the link below:

<https://fundraising.purdys.com/login.aspx>

Here is the number to do your order : 37701

After you've signed in you can buy some amazing chocolates and invite others to join and support our fundraising campaign.

Thank you so much!

Chantal Londji Dang